

**Образец согласия на обработку персональных данных**

<b>СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ</b>	<b>CONSENT FOR PROCESSING PERSONAL DATA</b>
<p><b>Ячейка заполняется данными совершеннолетнего участника или законного представителя несовершеннолетнего участника (18+)</b></p> <p>Я, _____, (ФИО) гражданин _____, (гражданство) вид документа, удостоверяющего личность гражданина: _____</p> <p>серия _____ № _____ выдан _____, дата выдачи « _____ » 20 _____ года, код подразделения _____ - _____, проживающий (-ая) по адресу (адрес регистрации): _____</p> <p>Город фактического проживания: _____</p>	<p><b>The cell below is filled in with the data of the adult participant or the legal representative of a minor participant (18+)</b></p> <p>I, the undersigned _____, (full name, patronymic, and surname) citizen of _____, (citizenship) type of ID _____, № _____ serial _____, issued by _____, date of issue _____ subdivision code _____, Address (registration): _____</p> <p>City of actual residence: _____</p>

<p>Контактные данные</p> <p>E-mail:</p> <hr/> <p>Номер телефона</p> <hr/>	<p>Contact details</p> <p>E-mail:</p> <hr/> <p>Phone number</p> <hr/>
<p><b>Ячейка заполняется данными несовершеннолетнего участника от 14 до 18 лет (если применимо) при условии заполнения ячейки выше законным представителем</b></p>	<p><b><i>The cell below is completed with the data of the minor participant from 14 to 18 years old (if applicable) provided that the cell above is filled in by the legal representative</i></b></p>
<p>являясь законным представителем несовершеннолетнего участника соревнований</p> <hr/> <p>_____, _____, (ФИО участника)</p> <p>гражданина _____, (гражданство участника)</p> <p>вид документа, удостоверяющего личность гражданина: _____ серия _____ № _____ выдан _____ _____, дата выдачи «____» 20 ____ года, код подразделения ____ - ____, проживающего (-ей) по адресу: _____ _____</p>	<p>being the official/legal representative of the subject of personal data</p> <hr/> <p>_____, (full name, patronymic, and surname of the participant) citizen of _____, (participant's citizenship) type of ID _____, № _____ serial _____, issued by _____ _____, date of issue _____, subdivision code _____, Address: _____ _____</p>

<p>Город фактического проживания:</p> <hr/> <p>Контактные данные</p> <p>E-mail:</p> <hr/> <p>Номер телефона</p> <hr/>	<p>City of actual residence:</p> <hr/> <p>Contact details</p> <p>E-mail:</p> <hr/> <p>Phone number</p> <hr/>
<p>в соответствии со статьей 9 Федерального закона «О персональных данных» от 27 июля 2006 г. № 152-ФЗ даю конкретное, предметное, информированное, сознательное и однозначное <b>согласие на обработку</b>:</p>	
<p>- моих (для участников 18+)</p> <p>ИЛИ</p> <p>- моих как законного представителя участника и участника (для представителей несовершеннолетних участников)</p> <p>персональных данных путем любых действий (операций), совершаемых с использованием средствами автоматизации или без использования таких средств с персональными данными, включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу третьим лицам с целью обработки персональных данных (распространение, предоставление, доступ, публикация), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение, а именно:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- фамилия, имя, отчество (при наличии);</li> <li>- пол;</li> </ul> <p>according to the requirements of the art. 9 of the Federal Law of 27/07/2006 On personal data № 152-FZ I hereby give my specific, substantive, informed, conscious and unambiguous <b>consent for the processing</b>:</p> <p>- of my (for participants 18+)</p> <p>OR</p> <p>- my as a legal representative of the participant and the participant's (for representatives of minor participants)</p> <p>personal data through any actions (operations) performed using automation means or without the use of such means with personal data, including collection, recording, systematization, accumulation, storage, clarification (updating, modification), extraction, use, transfer to third parties for the purpose of processing personal data (distribution, provision, access, publication), depersonalization, blocking, deletion, destruction namely:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- last name, first name, patronymic (if available);</li> <li>- sex;</li> </ul>	

<ul style="list-style-type: none"> <li>- число, месяц, год рождения;</li> <li>- гражданство;</li> <li>- адрес регистрации (пребывания);</li> <li>- серия и номер документа, удостоверяющего личность;</li> <li>- спортивный разряд;</li> <li>- адрес электронной почты и номер телефона;</li> <li>- результат участия в спортивных соревнованиях (в том числе протокол и заявки на участие);</li> <li>- фотографии и видеозаписи (в том числе полученные при съемке, которая проводится в местах проведения спортивных соревнований);</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- date, month, year of birth;</li> <li>- citizenship;</li> <li>- registration (stay) address;</li> <li>- series and number of the identification document;</li> <li>- sports category;</li> <li>- email address and phone number;</li> <li>- the result of participation in sports competitions (including protocol and applications for participation);</li> <li>- photographs and video recordings (including those obtained during video-content making, which is carried out at the venues of sports competitions);</li> </ul>
<p>Цель обработки указанных персональных данных: организация и проведение <b>международных соревнований «Открытые Киберспортивные Игры Сбера» по виду спорта «компьютерный спорт»</b>, в том числе регистрация и допуск участников, формирование списков участников и результатов соревнований, обеспечение взаимодействия с участниками по организационным вопросам, подготовка информационных материалов и пресс-релизов о мероприятии, обработка фото- и видеоматериалов для освещения мероприятия в средствах массовой информации и на официальных интернет-ресурсах оператора, а также для учета достижений участников.</p>	<p>Purpose of processing personal data specified above: organization and holding of <b>international competitions "Open Cyber Sport Games Sber" in "computer sports"</b>, including registration and admission of participants, formation of lists of participants and competition results, ensuring interaction with participants on organizational issues, preparation of information materials and press releases about the event, processing of photo and video materials for coverage of the event in the media and on the official Internet resources of the operator, as well as to take into account the achievements of participants.</p>
<p><b>Организатору соревнований – Общероссийской общественной организации «Федерация компьютерного спорта России» (ФКС России, далее – Оператор; адрес юридического лица: 127434, г.</b></p>	<p>by the Competition organizer – <b>All-Russian public organization “Russian Esports Federation”</b> (RESF, hereinafter referred to as the personal data Operator; Reg. address: room 72, Dmitrovskoe highway</p>

Москва, Дмитровское ш., д. 27 к. 1, ком. 72; ИНН: 7730136455; ОГРН: 1037700207401	27/1, Moscow, Russia, reg. number 1037700207401, TAX ID 7730136455
Условия и запреты (заполняется при необходимости):	Terms and prohibitions (filled in if necessary):
Дополнительные условия (заполняется при необходимости):	Additional terms (filled in if necessary):
<p>Данное согласие не дает права использования третьими лицами указанных персональных данных в коммерческих или иных целях, на которые не было дано мной согласие.</p> <p>При этом</p> <p>- в целях организации закупки билетов, перевозки и бронирования проживания в отеле для участников соревнований их персональные данные могут предоставляться следующим третьим лицам:</p> <p>1) Общество с ограниченной ответственностью «Парк Тауэр Отель» (ИНН 97130331223);  2) Общество с ограниченной ответственностью «БЕСТ СЕРВИС» (ИНН 7802688955);  3) Акционерное Общество «Тривио» (ИНН 7713459640);  4) ПАО «Аэрофлот» (ИНН 7712040126)  5) Общество с ограниченной ответственностью «Парк Тауэр» (ИНН 7713415120)</p>	<p>This consent does not give the right to use personal data specified herein by third parties for commercial or other purposes for which I have not given my consent.</p> <p>Herewith,</p> <p>- for the purpose of organizing the purchase of tickets, transportation and booking hotel accommodation for competition participants, their personal data may be provided to the following third parties:</p> <p>1) Limited Liability Company "Park Tower Hotel" (TIN 97130331223);  2) Limited Liability Company "BEST SERVICE" (TIN 7802688955);  3) Joint-Stock Company "Trivio" (TIN 7713459640);  4) Public Joint Stock Company «Aeroflot- Russian Airlines» (TIN 7712040126)  5) Limited Liability Company "Park Tower" (TIN 7713415120)  6) Limited Liability Company "YANDEX.TAXI" (TIN 7704340310);</p>

6) Общество с ограниченной ответственностью  
«ЯНДЕКС.ТАКСИ» (ИНН 7704340310);

- в целях оказания визовой поддержки, а также в целях предоставления данных и протоколов (иной документации) о соревнованиях в соответствии с требованиями действующего законодательства Российской Федерации данные, предоставленные в настоящем согласии, могут предоставляться следующим третьим лицам:

- 7) Министерству иностранных дел Российской Федерации (МИД России) и  
8) Министерству спорта Российской Федерации (Минспорт России).

Я подтверждаю, что мне разъяснены юридические последствия отказа предоставить персональные данные Оператору, а также права и обязанности в области обработки персональных данных.

Согласие вступает в силу со дня его подписания и действует до достижения целей обработки персональных данных, но не менее 6 (шести) месяцев с даты окончания соревнований.

Согласие может быть отозвано мной в любое время на основании моего письменного заявления, направленного в адрес Оператора заказным письмом с уведомлением.

Уничтожение персональных данных будет осуществляться в

- for the purpose of providing visa support, as well as for the purpose of providing data and all necessary documentation) on the competitions in accordance with the requirements of the current legislation of the Russian Federation, the data provided in this consent may be provided to the following third parties:

- 7) the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation (MFA of Russia) and  
8) the Ministry of Sports of the Russian Federation (Minsport of Russia).

I confirm that I have been informed of the legal consequences of refusing to provide personal data to the Operator, as well as the rights and obligations in the area of processing personal data.

The consent comes into force from the day it is signed and is valid until the purposes of processing personal data are achieved, but not less than 6 (six) months from the end date of the competition.

Consent can be revoked by me at any time based on my written statement sent to the Operator by registered mail with notification. The destruction

сроки, установленные действующим законодательством Российской Федерации. of personal data will be carried out within the time limits established by the current legislation of the Russian Federation.

Дата/ Data «\_\_\_\_» 202 г.

\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_(подпись с расшифровкой / signature and full name)

**Образец согласия на обработку персональных данных, разрешенных субъектом персональных данных для распространения**

<b>СОГЛАСИЕ НА ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ, РАЗРЕШЕННЫХ СУБЪЕКТОМ ДЛЯ РАСПРОСТРАНЕНИЯ</b>	<b>CONSENT FOR PROCESSING PERSONAL DATA PERMITTED BY THE PERSONAL DATA SUBJECT FOR DISTRIBUTION</b>
<p><b>Ячейка заполняется данными совершеннолетнего участника или законного представителя несовершеннолетнего участника (18+)</b></p>	<p><i>The cell below is filled in with the data of the adult participant or the legal representative of a minor participant (18+)</i></p>
<p>Я, _____ (ФИО) гражданин _____, (гражданство) вид документа, удостоверяющего личность гражданина: _____ серия _____ № _____ выдан _____ , дата выдачи «_____» 20 _____ года, код подразделения _____ - _____,</p>	<p>I, the undersigned _____ (full name, patronymic, and surname) citizen of _____, (citizenship) type of ID _____, № _____ serial _____, issued by _____ , date of issue _____ subdivision code _____,</p>
<p><b>Ячейка заполняется данными несовершеннолетнего участника от 14 до 18 лет (если применимо) при условии заполнения ячейки выше законным представителем</b></p>	<p><i>The cell is completed with the data of the minor participant from 14 to 18 years old (if applicable) provided that the cell above is filled in by the legal representative</i></p>
<p>являясь законным представителем несовершеннолетнего участника соревнований</p>	<p>being the official/legal representative of the subject of personal data</p>

<p>_____,            (ФИО участника)            гражданина _____,            (гражданство участника)            вид документа, удостоверяющего личность гражданина:            _____            серия _____ № _____            выдан _____            _____,            дата выдачи « ____ » 20 ____ года,            код подразделения ____ - ____,              даю согласие на обработку указанных персональных данных для            подтверждения своей личности как законного представителя            участника соревнований, а также</p>	<p>_____,            (full name, patronymic, and surname of the participant)            citizen of _____,            (participant's citizenship)            type of ID _____,            № _____ serial _____,            issued by _____              _____,            date of issue _____,            subdivision code _____,              give my consent to the processing of the specified personal data to            confirm my identity as the legal representative of the participant in            competitions, as well as</p>
<p>в соответствии со статьей 10.1 Федерального закона «О            персональных данных» от 27 июля 2006 г. № 152-ФЗ даю            конкретное, предметное, информированное, сознательное и            однозначное <b>согласие</b>:              на распространение, подлежащих обработке персональных данных            участника соревнований:            - фамилия, имя, отчество;            - пол;            - число, месяц, год рождения;</p>	
<p>according to the requirements of the art. 10.1 of the Federal Law            of 27/07/2006 On personal data № 152-FZ              I hereby give my specific, substantive, informed, conscious and            unambiguous <b>consent</b>:              to the processing of personal data of the participant, permitted for            distribution:            - last name, first name, patronymic;            - sex;            - date, month, year of birth;</p>	

- спортивный разряд;
- результат участия в спортивных соревнованиях (в том числе протокол и заявки на участие);
- фотографии и видеозаписи (в том числе полученные при съемке, которая проводится в местах проведения спортивных соревнований).

Такие фотографии и видеозаписи могут быть обнародованы и использованы в дальнейшем в том числе в порядке статьи 152.1 Гражданского кодекса РФ.

Цель обработки указанных персональных данных: организация и проведение **международных соревнований «Открытые Киберспортивные Игры Сбера» по виду спорта «компьютерный спорт»**, в том числе регистрация участников, формирование списков участников и результатов соревнований, обеспечение взаимодействия с участниками по организационным вопросам, подготовка информационных материалов и пресс-релизов о мероприятии, обработка фото и видеоматериалов для освещения мероприятия в средствах массовой информации и на официальных интернет-ресурсах оператора, а также для учета достижений участников.

Перечень информационных ресурсов оператора, посредством которых будет осуществляться предоставление доступа неограниченному кругу лиц:

- 1) официальные сообщества Оператора в социальных сетях VK, Telegram, Одноклассники (<https://vk.com/resf>; [https://t.me/resf\\_ru](https://t.me/resf_ru); <https://ok.ru/group/53576710881480>);

- sports category;
- the result of participation in sports competitions (including protocol and applications for participation);
- photographs and video recordings (including those obtained during filming, which is carried out at the venues of sports competitions).

Such photographs and video recordings may be made public and used in the future, including in accordance with Article 152.1 of the Civil Code of the Russian Federation.

Purpose of processing personal data specified above: organization and holding of **international competitions "Open Cyber Sport Games Sber" in "computer sports"**, including registration of participants, formation of lists of participants and competition results, ensuring interaction with participants on organizational issues, preparation of information materials and press releases about the event, processing of photo and video materials for coverage of the event in the media and on the official Internet resources of the operator, as well as to take into account the achievements of participants.

List of operator information resources through which the access will be provided to an unlimited number of persons:

- 1) the Operator's official communities in social networks VK, Telegram, Odnoklassniki (<https://vk.com/resf>; [https://t.me/resf\\_ru](https://t.me/resf_ru); <https://ok.ru/group/53576710881480>);

<p>2) cybersport.ru; 3) официальный сайт Оператора <a href="https://resf.ru/">https://resf.ru/</a>.</p>	<p>2) cybersport.ru; 3) the Operator's official website <a href="https://resf.ru/">https://resf.ru/</a>.</p>
<p><b>Организатору соревнований – Общероссийской общественной организации «Федерация компьютерного спорта России» (ФКС России, далее – Оператор; адрес юридического лица: 127434, г. Москва, Дмитровское ш., д. 27 к. 1, ком. 72; ИНН: 7730136455; ОГРН: 1037700207401)</b></p>	
<p>Условия и запреты (заполняется при необходимости):</p>	<p>Terms and prohibitions (filled in if necessary):</p>
<p>Дополнительные условия (заполняется при необходимости):</p>	<p>Additional terms (filled in if necessary):</p>
<p>Я подтверждаю, что мне разъяснены юридические последствия отказа предоставить персональные данные Оператору, а также права и обязанности в области обработки персональных данных. Согласие вступает в силу со дня его подписания и действует до отзыва в любое время на основании моего письменного заявления, направленного в адрес Оператора заказным письмом с уведомлением.</p>	
<p>Дата/ Data «____» ____ 202_ г.</p>	
<p>_____ / _____ (подпись с расшифровкой / signature and full name)</p>	